

いっしんれんたつ
一心練達

普代村立普代中学校
学校通信No.2021-12
令和4年1月24日発行
Tel.35-2551 Fax35-2557



学校教育目標『生きる力を有し、ふるさと普代の復興・発展に寄与しようとする生徒の育成』

※生きる力(確かな学力 豊かな人間性 健康・体力の三つの要素からなる力)

3学期のスタートです

1月11日(火)、第3学期始業式が行われました。冬休み中に大きな事故等もなく、無事に3学期を迎えることができました。

始業式では、私(校長)から「3年生は卒業を控えており、卒業してもしっかりと歩んでいけるよう準備してほしい。2年生は最高学年になることを控えており、学校を牽引し後輩に態度で示せるよう準備してほしい。1年生は先輩になることを控えており、中学生としてのあるべき姿を後輩に示せるよう準備してほしい。」と生徒たちに伝えました。

各学年代表からは、「入学してくる後輩のお手本となるような生活をする、話をしている人の方を向いて話を聞くこと、わからないことは最後まで話を聞いてから質問することができるように取り組む。」(1年生)、「学級の一体感を高め、コミュニケーションを増やし、高い目標を達成することができるよう、関わり合いと協力を目標にする。」(2年生)と決意が述べられました。

3年生は代表の決意表明の後、後輩と先生方に対して「残り2ヶ月よろしくお願ひします。」と全員から挨拶がありました。1月中に入試を迎える生徒もいます。不安は当然あるでしょうが、誰もが通る道です。進路実現のためにがんばってほしいと思います。

次年度をよい形で迎えることができるよう、それぞれの決意を大切に、過ごす日々を大切に、学校生活を送ってほしいと思います。



三励会 1・2年合同決起集会

1月12日(水)の放課後、1・2年生による三励会合同決起集会が行われました。

執行部より、受検を控えた3年生を激励すると同時に感謝を示す場であること、伝統と文化を継承していく決意を示す場であることが示されました。

さらに、生徒会長の さんから「3年生という北極星を道しるべに、これからも普代中を発展させていきましょう。」という決意が述べられたほか、合唱など各担当からも決意が述べられました。

2月4日(金)の本番に向けて、執行部の考えたスローガン「星翔(せいしょう)～唱・笑・勝～」のもと、取り組んでいきます。



(生徒会長・各担当・学年よりあいさつ)



(分担の話し合い)

